

Gesund -
auch in Versmold!


Klinikum Ravensberg
HALLE · VERSMOLD

Sehr geehrter Herr Minister Laumann,

der Versmolder Krankenhausstandort ist wichtig für die Menschen vor Ort und in der Region. Sie haben gesagt, Sie fördern Krankenhäuser, die kooperieren und sich spezialisieren. Wir wissen, dass Veränderungen notwendig sind. Deshalb greift Versmold das Angebot des Landes NRW auf, hier eine Frührehabilitation einzurichten. Das Versmolder Krankenhaus hat seine Aufgaben erfüllt. Wir nehmen Sie beim Wort.

Halten Sie jetzt Ihr Versprechen und schaffen Sie in 2007 die Möglichkeit für den Umbau in Versmold!

Unterschrift



Absender:

Vor- und Nachname

Straße

Postleitzahl und Ort



“Ich kämpfe für unsere Krankenhäuser”
Minister Laumann am 07.01.07 in Halle/W.

Herr Minister, wir nehmen Sie beim Wort.

v.i.S.d.P. Betriebsrat Klinikum Ravensberg gGmbH
Lieselotte Birkmann, Wersestraße 20, 33775 Versmold

BITTE HIER
FREIMACHEN

45 Cent für das
Versmolder
Krankenhaus!

Herrn Minister
Karl-Josef Laumann
Ministerium für Arbeit, Gesundheit
und Soziales
Fürstenwall 25
40219 Düsseldorf